

Janne Ersson und die Monster Big Band

TV, 8.11.07



Trier. (red)
„Janne Ersson Tribute
Monster Big
Band“ spielt
am Donnerst-
tag, 22. No-
vember,

20.30 Uhr,

im großen Saal der Tufa. Der Schwede Janne Ersson (Foto: Jazzclub) war 20, als er 1966 zum ersten Mal Buddy Rich hörte. Er wurde sein Idol, und so fing er an, wie besessen zu üben, und träumte den Traum, in gleicher Weise wie Buddy Rich als Solist vor der eigenen Bigband zu sitzen und seine Musiker zum Äußersten zu treiben. Ersson hat es geschafft: Er ist die treibende Kraft seiner Band. Sein Schlagzeugspiel ist Weltklasse. Seine Musiker gehören zur skandinavischen Spitze; selbst bei höchsten Tempi spielt die Band perfekten Groove und perfekte Kicks. Das Ganze wird gewürzt durch spektakuläre Solobeiträge dieser hervorragenden Musiker. Als Höhepunkt wird die Band ergänzt durch den Sänger Hayati Kafe.

vk/jks